



かがやく瞳

令和4年度

2022. 7. 19

No. 17

そして、夏休みへ ～数々のご協力ありがとうございました～

4月から70日の登校日を数え、前期前半が終わりました。子どもたち一人一人や学級の様子を見ると、成長していることを確かに感じることができます。子どもたちにとっての一日一日、一時間の授業、一つの体験の重さ、そして、それらが積み重なることの大切さを、改めて感じさせられます。コロナウィルス感染の心配がある中、本校では当たり前のように入学式・運動会・宿泊学習などの行事を行うことができました。本当にありがたいことだと思っております。夏休み前の集会で次のようにお話をしました。

だれがみていなくとも 小さな足し算をしよう

0+0はいくらですか。0ですね。1+1はいくらですか。2ですね。1+1+1はいくらですか。3ですね。一つのがんばりが3つ足されると、積み重なって1が3になりますね。では、1+1+1+1+1……は？この答えは「成長」です。一步一步がんばりを長く続けて足していくと「成長」になります。0+0+0+0+0……=0です。0は何回足しても0です。何もしなければ何も成長しません。夏休みは、一人でがんばることが多くなります。だれが見ていなくとも一步一步1+1+1+1+1……と小さな足し算を続けていきましょう。毎日の小さな足し算が、あなたに素晴らしい喜びをプレゼントしてくれます。「だれが見ていなくとも 小さな足し算をしよう。」そして、8月22日月曜日、またみんなで元気にお会いしましょう。これまで、がんばりましたね。

夏休み中も面談、プール監視などご協力いただくことがあります。よろしく願いいたします。明日から夏休みとなります。事故にあわず健康で過ごし、8月22日（月）に元気で会えることを願っています。夏休み中は、保護者のみなさんも子どもたちのできていることに目を向けて小さな言葉の足し算・ご褒美をあげてほしいと思います。これまでのご協力ありがとうございました。

ご参会ありがとうございました

インターナショナルデー、PTA へのご参会ありがとうございました。

インターナショナルデーではアメリカ、オーストラリア、ニュージーランド、ジャマイカ、イギリス、カナダ出身の先生たちから、それぞれの出身国の生活や遊びについて紹介していただきました。先生たちには、できるだけ英語やジェスチャーで伝えてもらうことをお願いしていました。子どもたちは、知っている単語やジェスチャー・写真などを手がかりに聞いたり質問したりしていました。高学年が低学年に教えている姿も見られました。コミュニケーションにとって大事な相手のことをわかろうとすることを経験することができました。PTA では、授業参観、全体会、地域懇談会、学級懇談、専門部会と数々の会と夏休み前の決め事があり、忙しく参会していただきました。お陰様で夏休みの活動がスムーズに進められる手順が整えられました。ご多用のところありがとうございました。



【オーストラリアコーナーの様子】

廃品回収に参画を ～子どもたちも関わって～

8月20日（土）にPTA 環境整備部が主体となって古紙回収が行われます。ぜひ、子どもたちにもできる範囲で古紙の蓄積と収集作業等に関わってもらいたいと思います。自己有用感を育てる機会として古紙回収に関われるようご協力をお願いいたします。

ありがとうございました 沢田みちほ先生 リアム先生

今日は楽しい夏休みを前に、寂しいお別れもありました。4月から2年生を担当して下さった沢田みちほ先生、ALTのリアム先生とお別れをしました。

お二人の先生には、本当にお世話になりました。お元気で過ごして下さることをお祈りいたします。ありがとうございました。

<沢田みちほ先生>

東大曲小では、朝から明るいあいさつの声が響き、一人で何役もこなしている高学年の姿を見ることができました。元気で前向きな子どもたちと一緒に勉強できて、とても楽しかったです。4ヶ月間お世話になりました。本当にありがとうございました。

<リアム モーティマ先生>

この2年間、本当にありがとうございました。生徒と皆と一緒に過ごした時間は、とても楽しかったです。この学校でALTができて本当によかったと思います。これからは英語の勉強をがんばってください。大曲にいるので、もし、どこかで会ったらHelloと言ってください。本当にありがとうございました。

がんばったこと 夏休みの楽しみ・がんばりたいこと

1年生 ○○○○ さん

一年中川はなです。

わたしががんばったことは、じをかくことです。ひらがなやすうじをきれいにかけるようになって、うれしかったです。

なつやすみにたのしみなことは、ほいくえんのおともだちとあそぶことです。ひさしぶりにあうので、とてもたのしみです。しょっきならべのおてつだいもがんばりたいです。

3年生 ○○○○ さん

わたしが一番がんばったことは、古四王フラワーロードの花植えです。

私ははじめてさんかして、きれいにうえられるか、しんばいだったけれど、地いきの人におしえてもらって、上手にうえることができました。とてもうれしかったです。古四王神社のまわりがきれいになってよかったです。

夏休みに楽しみなことは、スイミングに行くことです。ビート板なしで、泳げるようにたくさん練習したいです。

5年生 ○○○○ さん

私はこれまでがんばったことが二つあります。一つ目は算数の小数の割り算の筆算です。筆算ができなくて、何回もまちがえていたけれど、みらいノートや自由帳などに練習して、覚えることができました。二つ目は、国語の俳句作りです。これまで俳句を自分で作ったことがなかったけれど、教えてもらって自分で作るようになりました。

前期の思い出は、保呂羽山で自然体験学習をしたことです。保呂羽山でみんなと楽しく仲良くできたからです。

夏休みにがんばりたいことは、二つあります。一つ目はまなびい教室です。学校で友達と会って仲良く勉強できるからです。二つ目は、ラジオ体操をがんばりたいです。早起きをしてラジオ体操を休まず続けて元気に夏休みを過ごしたいと思います。